



## NOTRE - DAME PERRIER

Chers parents,  
Madame, monsieur,

Nous tenons à vous alerter sur de nouvelles pratiques expérimentées aujourd'hui au sein du collège. Certains enfants ont testé un nouveau "jeu" stupide et dangereux dans la cour. Cette pratique consiste à bloquer leur respiration jusqu'à l'évanouissement.

Il va de soi que nous sommes intervenus immédiatement pour faire cesser ce défi dangereux. Outre le fait qu'ils peuvent se blesser en tombant lors de l'étourdissement, ce sont les conséquences bien plus tragiques qui méritent d'être explicitées auprès de vos enfants.

Dès demain, le chef d'établissement, le responsable vie scolaire et le médiateur éducatif feront une intervention auprès des classes de 5ème, niveau sur lequel nous avons malheureusement constaté cette pratique.

Nous comptons sur vous parents, pour parler avec vos enfants et les mettre en garde à propos des défis lancés sur les réseaux sociaux et les "tutos" douteux accessibles sur 'You tube'.

Soyez assurés, chers parents, Madame, Monsieur, de notre entier dévouement au service des enfants qui nous sont confiés.

Bien cordialement.

Marie-Dominique DELMAS  
Chef d'établissement coordinateur

Marie-Agnès CORDIER  
Responsable de la vie scolaire